



Obituario
Artículo español

In Memoriam LUIS GARCÍA-SANCHO MARTÍN, Catedrático y Académico (1938 - 2016).

José Antonio Rodríguez Montes

Catedrático de Cirugía y ex-Decano de la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Madrid. España. Académico Numerario de la Real Academia de Doctores de España.



Luis García-Sancho nació en Montuenga, Segovia, el 20 de enero de 1938 y falleció en Madrid el 19 de noviembre de 2016.

Se licenció en Medicina por la Universidad de Valladolid, en 1962 con Premio Extraordinario y Premio Nacional Fin de Carrera. Se doctoró por la Universidad Complutense en 1972, también con Premio Extraordinario. Discípulo del Prof. Durán Sacristán, bajo su dirección y magisterio ocupó todos los puestos del escalafón docente universitario hasta obtener la Cátedra de Cirugía en la Universidad de Extremadura (1976-1982) y posteriormente (1982-2008) en la Universidad Autónoma de Madrid, siendo nombrado Profesor Emérito en esta última. Fue Director del Departamento docente de Cirugía en las Universidades de Bilbao, Extremadura, en la que fue Vicerrector de Investigación, y Autónoma de Madrid. En todas ejerció una amplia y excelente labor formativa e impulsora de la investigación, acreditada por la autoría de múltiples artículos, capítulos de libros, la dirección de tesis doctorales y proyectos de investigación y haber impartido más de 350 cursos a postgraduados y especialistas. Simultáneamente a estas funciones, desempeñó la Jefatura del Servicio de Cirugía del Hospital de Basurto (Bilbao) y la Jefatura del Departamento de Cirugía de los hospitales universitarios "Infanta Cristina" de Badajoz y "La Paz", de Madrid, en ambos casos por concurso-oposición nacional, esta última con solo 44 años de edad; hospitales donde ha dejado constancia de su dedicación a los pacientes por encima de intereses de cualquier índole. Miembro de numerosas sociedades científicas, en algunas en calidad de Miembro de Honor y condecoraciones. Nombrado Académico Correspondiente (1990), fue elegido en 2005 Académico Numerario de la Real Academia Nacional de Medicina.

Junto a este brillante curriculum, el Prof. García-Sancho reunía unas cualidades humanas que le han hecho ser muy apreciado por cuantos hemos compartido sus tareas, no solo era un universitario cabal sino también una buena persona. Quien escribe estas líneas, ha ejercido y compartido quehaceres con el Prof. García-Sancho durante más de 25 años y ha desarrollado su carrera académica con su apoyo; me dió formación, afecto y amistad. Durante estos años he sido testigo de su generosidad y de su talante conciliador, no siempre bien comprendido, ante situaciones coyunturales difíciles por circunstancias concretas. Los que lo hemos conocido lo recordaremos por su buen hacer y cordialidad.

Luis García-Sancho Martín deja viuda, Marta Téllez, y tres hijos, Marta, Luis y Mercedes, a los que rindo mis más sinceras condolencias

Descanse en paz.

* Autor para correspondencia.

Correo electrónico: rodriguezmontes@gmail.com (José Antonio Rodríguez Montes).



